

Frage an die Stadtwerke vom Seniorenbeirat der Stadt Norderstedt

Auf dem Radfahrweg Ecke Kohfurth / Marommerstraße ist eine Stolperfalle, die ein Unfallpotential hat. Hier waren vor einiger Zeit Ausschachtarbeiten für die Fernwärmeleitungen der Stadtwerke, die vom Subunternehmer anscheinend nicht wieder ausreichend verdichtet wurden.



Gleiches gilt auch für den Fußweg an dieser Stelle, wo entweder die Gehwegplatten fehlen bzw. uneben sind.



Vielen Dank für die Bearbeitung.

Seniorenbeirat der Stadt Norderstedt

Joachim Braun

Sprecher Arbeitskreis Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr

Mail: seniorenbeirat-norderstedt@wtnet.de